

日美三二通信

【今月のメイン記事】

- お客様にマッチしたチラシをご提案!
- IGAS2018見学は台風の最中!
- 応急処置キットを準備しました

<今月のツイト>



新規開店を
お手伝い!

お客様にマッチしたチラシをご提案!

長野市青木島で8月3日に新しく開店した、美容カイロエステサロン「Beryl (ベリル)」様の開店チラシと名刺のお手伝いをさせていただきました。

最初にいただいたのは、独立・開業するのでチラシを作りたいというご相談。お客様のお話を聞きし、ご提案を交えながらチラシと名刺を制作しました。

打合せにはデザイナーも同席し、



◀QRコードで店舗情報も分かりやすくお伝え!

お客様の好みの色やお店のイメージをヒアリング。頂いたお話から3パターンほどのサンプルをご用意し選んでいただきました。

女性専門のサロンということで、華やかなピンク色が目を引くチラシとなりました。30代~40代の働く女性や、産後の骨盤矯正に悩んでいるお母さんたちに、特にお役立ちしていきたいそうです。

お客様からは「素敵なチラシ、名刺を作っていただき、ありがとうございます!」と声を頂きました。

サロンは完全予約制。「お客様からのご予約もお陰様で好調です」というお声も頂いております。

Beryl様、末永くお付き合いの程宜しくお願い致します!



▲打ち合わせで赤パターン2種と青パターン1種からお選び頂きました。

お客様サポート部 宮澤

行って
きました!

IGAS2018 見学は台風の最中!

先月、東京ビックサイトで行われたIGAS2018 (印刷の国際展示会) に行ってきました!

4年に1度開かれる大きな展示会で、300社を超える企業が参加しています。若手社員には初めての大規模展示会、しかも東京ということで、都会の景色を喜んで写真に収めていました。当日は台風が東京直撃との予報で、会場周辺は大雨・強風。しかし幸いにも新幹線が止まることなく最後まで見学ができました。(帰りのお弁当を選ぶ時間が少し削られてしまいましたが!)

展示では完全自動化された断裁機や小型の加工機などに印刷業界の新しい姿を感じ、大いに刺激を受けました。次回も楽しみです!



▲会場へ向かう社員の後ろ姿!

お客様サポート部 出浦

日美一の食通
常務山崎の

長野のグルメとワインが 結んだあたたかい人の縁

東京から長野に戻り、日美印刷に勤め始めたのは30代からでした。戻ってからは、もともと縁があった権堂に行きつけのワイン屋ができ、楽しく飲んでいるうちにお仕事の縁も生まれました。長野の美味しいワインや食事を通じて暖かい人脈ができ、今もそれに支えられてお仕事をしています。

若いころは会社の若手と一緒に飲んだり、今でも家族とよく食事に出かけたりしています。仕事で遠方まで出かけることも多いですが、行った先々でもお仕事で縁のあるお店に立ち寄っています。

今年、長年お付き合いのあるお客様が喫茶兼レコード店をオープンされ、お祝いに行ってきました。おしゃれな店内で、次に訪問するのがとても楽しみです。これからもいろいろな方との縁を大切に働いて参りたいと思います。



お客様サポート部 山崎

熱中症リスク対策!応急処置キットを準備しました

連日「命の危険がある温度」とニューズでも流れている今年の暑さ。長野も猛暑で、東京より厳しい暑さが続く日もあります。

弊社も屋内は冷房が効いていますが、屋外の倉庫や移動中の車内など場所によって高温になるスポットも。納品や配送など、日中暑い時間帯に屋外で作業をする社員もいますので、緊急時用の備えが必要と社内で意見が出ました。

以前展示会でいただいた防災用品の瞬間冷却材を使ってみると非常に便利でし



冷却剤で首を冷やすための帯もありました!▶



たので、そちらが入った「熱中症対策キット」をすぐに発注して備えました。

印刷物は（意外に思われるかもしれませんが!）なかなか重量があります。夏の納品で段ボール50箱をビルの上階まで運んだ社員は、「タオルが絞れるほど汗をかいた!」と話していました。普段のお仕事の中にあるリスクにも、しっかり備えて参りたいです!

お客様サポート部 一同

今月のnichibi

お仕事で新たな学び

暑さがまだまだ続いています、カレンダーの印刷はもう始まっています!

先日、壁掛けカレンダーの印刷で「剥離ニス」を使用しました。ニスには印刷面の印象を変えるニス（輝かせるグロスニス、落ち着いた印象にするマットニス）の他に、擦れ防止等の対摩ニスが一般的です。

しかし「剥離ニス」は、印刷面に何か効果を付けるわけではありません。これは紙に糊が付きにくくするニスで、カレンダー表紙面に塗ると、重ねて加工しても1年分毎に剥がれるようになります。

私は初めて使うニスだったので特徴について調べ、また先輩にも注意事項を確認してから使用しました。お客様から頂いたお仕事の中で、自分の技術経験の糧となっても良い勉強をさせて頂くことが出来ました。

今年も来年の改元の影響もあり、早めのご注文をいただいています。お役に立てるよう、頑張らせて参ります!

クリエイティブプリント課 下田

ちょっと...お出かけ情報

2018長野ADC AWARD

<作品公開審査>

2018年9月22日(土) 10:30~ 見学自由/入場無料

<審査会場> 長野市生涯学習センター (TOiGO WEST 4F)

長野県長野市大字鶴賀間御所町1271番地3

<お問い合わせ> 「長野ADC」事務局 トドロキデザイン 担当:轟

長野県長野市大豆島600-3 Tel.026-274-5844

長野県在住のプロのクリエイターによる作品を募集し、優れた作品にグランプリなどの各賞を授与します。

審査会は、どなたさまも自由にご覧いただけます。長野県中から集まった作品を一度に見ることができます。ぜひ足を運んでみてください。

日美のチカラめし!



クリエイティブプリント課 利根川

クリエイティブプリント課 利根川のチカラめし!!

「普通のお弁当なので…」と話していた利根川ですが、今日のお弁当で一番好きなおかずを聞くと「やっぱお肉です!」と即答でした!

好物に元気をもらって、午後折加工を頑張ります!

スタッフから 今月の一言



お客様サポート部 堀内

先日、高校時代の友人達と久々にバドミントンをしてきました。高校生の頃は朝練、夕方からガッツリと「嫌になるほど練習したな〜よくやってたな〜」と懐かしくなりました。

あれからかなりの時間が過ぎましたが、友人は軽やかにプレーしてとても悔しかったです。定期的に行って運動不足解消し、次はギャフンと言わせたいと思います。

日本代表の大活躍で注目度が増しているバドミントン界ですが、もっとメジャーなスポーツになって、世界で勝てる選手をバンバン輩出してほしいです。

編集後記



この時期、外で食べる焼きもろこしは最高ですね!長野は取れたてのもろこしを焼いて売って直売所が各地に出ています。最近話題なのは、信濃町のもろこし街道です。

直売所が立ち並ぶ道で、一番評判のお店を覗くと…。なんと50人の行列が!いい匂い!でも、腹ペコで待ちきれない!

今回は隣のお店に入りましたが、一度はあのお店で食べてみたいです!

今月も最後までお読みいただきありがとうございました。

お客様サポート部 出浦

株式会社日美印刷

〒381-0026 長野県長野市松岡2-6-36

☎026-222-6900/FAX026-222-6903

E-mail: info@nichibi-p.com

Web: www.nichibi-p.com

型抜き事例満載ブログ・<http://ameblo.jp/nichibi-p/>



◆日美ミニ通信は人に優しいUD書体を使用しています。